

Les plages cubaines présentent des indices d'érosion



La Havane, 19 août, (RHC).- La majorité des plages cubaines présentent des indices d'érosion. C'est la conclusion d'une étude d'évaluation des 257 plages de notre île.

José Luis Juanes, expert de l'Institut cubain des Sciences de la mer qui a dirigé cette étude a précisé dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles que dans beaucoup d'entre elles, les experts n'ont pas identifié comme cause de l'érosion, l'intervention directe de l'Homme.

Cette étude s'inscrit dans le cadre d'un macro-projet d'action dans des zones côtières en danger ou vulnérables dans la prévision de l'augmentation du niveau de la mer entre 2050 et 2100.

Tout un programme est mené à bien dans notre pays pour la préservation des plages, un programme qui comprend le versement de sable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138796-les-plages-cubaines-presentent-des-indices-derosion>



Radio Habana Cuba